



Eigenheimer Verein Happing u. Umgebung e.V.

1. Vorsitzender: Klaus Hohmann
info@eigenheimerverein-happing.de
www.eigenheimerverein-happing.de

Mitgliederbrief Dezember 2019

Aktuelle Informationen für unsere Vereinsmitglieder

Der Vorstand möchte Euch alle zur Jahreshauptversammlung am 13.02.2020 um 19.00 Uhr in den Happinger Hof einladen.

Die Informationsveranstaltung am 21.11.2019, begann pünktlich um 19:00 Uhr im Happinger Hof.

Unser Vorsitzender Hr. Klaus Hohmann hat alle Anwesenden, im besonderen Hr. Dingreiter und Hr. Dick begrüßt.

Danach erhoben wir uns alle um den Toten zu gedenken. Im Besonderen haben wir den Tod unserem langjährigen Vorstandsmitglied, Hr. Busse bedauert und unsere Anteilnahme seiner Frau ausgesprochen.

Anschließend konnten einige Urkunden für langjährige Mitgliedschaft persönlich übergeben werden. Die restlichen Urkunden werden per Post zugestellt.

Hr. Hohmann resümierte nochmal die Reise in das Burgenland. Ferner wies er darauf hin, dass bis auf weiteres keine Reisen in diesem Umfang geplant werden. Er bedankte sich ausdrücklich bei der Fa. Berr - Busreisen, die uns finanziell sehr entgegenkam.

Weiterhin informierte Hr. Hohmann über die Beitragserhöhung des Dachverbandes. Dies wird 2020 in der JHV nochmal als TOP auf dem Tisch kommen. Durch den Ausfall von Austrägern wird der Verein auf die Postverteilung der Monatszeitschriften zurückgreifen müssen. Das heißt allerdings auch, dass unser Jahresbeitrag angepasst werden muss. Aus diesen Gründen wird sich eine Erhöhung zwischen 8 € - 10 € im Mitgliederbeitrag ergeben. Um weitere Kosten zu sparen, werden wir die Mitgliederbriefe nur 4 x im Jahr schreiben. Ausnahmen sind besondere Anlässe bzw. wichtige Information. In der JHV 2020 wird auch nochmal unsere neue Internetseite vorgestellt. Auch hier sind evtl. Neuigkeiten abzurufen oder alte Schreiben / Bilder / Chronik usw. nachzulesen.

An dieser Stelle möchte der Vorstand hinweisen Adressänderungen anzugeben um die Zeitung an die richtige Adresse postalisch zusenden zu können.

Hr. Markus Dick hat uns über die laufenden Planungen der Stadt Rosenheim und dem Bauvorhaben der „Baywa Wiese„ informiert. Voraussichtlich kommt nun doch kein Hotel auf die Baywa Wiese. Evtl. kommen weitere Wohnungen.
Der Investor hat sich noch nicht entschieden.

Weiterhin könnte nun doch eine Einfahrt aus der B15 kommen. Genaueres kann man während der laufenden Planungsgespräche noch nicht sagen.

Desweiteren wurde von Hr. Dick und Hr. Dinglreiter über den Brenner Nordzulauf berichtet. Es laufen z.Z. einige Petitionen - per Internet kann man sich hierzu informieren.
Über ein Privat Institut wurden neue Berechnungen in Auftrag gegeben und auch bereits erstellt.
Vielleicht wissen wir in der JHV 2020 ja schon mehr über beide Angelegenheiten.

Ferner sind immer noch viele Mitgliederausweise noch nicht abgeholt. Sie können bei der nächsten Jahreshauptversammlung abgeholt werden.

Auch die bessere Zusammenarbeit mit den anderen Vereinen in Happinger wurde angesprochen. Hier werden wir uns auch im Internet untereinander austauschen. Reisen und Planungen von Veranstaltungen können dann auch hier nachgelesen werden.

Es sollte also spannend werden in der Jahreshauptversammlung am 13.02.2020 um 19:00 Uhr im Happinger Hof.

Selbstverständlich werden wir Euch in einem gesonderten Mitgliederbrief im Januar nochmal hierzu einladen.
Auch werden dann die Tagesordnungspunkte im Einzelnen aufgeführt.

***Zum Ende bleibt dem gesamten Vorstand nur noch, euch eine friedliche Adventszeit ,
frohe Weihnachten und einen guten Start in das Jahr 2020 zu wünschen.***

*Im Auftrag der Vorstandschaft
Prechtl M.*